

## [福岡 NEWS WEB](#)

### [福岡放送局 トップ](#)

#### 福岡 高齢夫婦殺害から22年 警察・遺族が情報提供呼びかけ

02月10日 19時28分

福岡市で高齢の夫婦が殺害された強盗殺人事件から22年となるのを前に、警察や遺族が情報提供を改めて呼びかけました。

平成13年2月17日ごろ、福岡市東区の住宅で金丸金次郎さん（当時80歳）と妻の愛子さん（当時73歳）が殺害され、警察が強盗殺人事件として捜査を続けていますが、解決につながる有力な手がかりが得られないまま、ことしで22年となります。

事件から年月がたつ中、10日は幅広い世代に関心を持ってもらおうと、市内の大型商業施設で警察や遺族などが買い物客にチラシを配り、改めて情報提供を呼びかけました。

捜査本部が置かれている東警察署の植木正一署長は、「1つの有力な情報が、検挙につながることもある。引き続き犯人の検挙に向けて捜査を続けていく」と話していました。

また、金丸さんの次女の藤堂早苗さんは、「少しでも気になることがあればどんな些細なことでもいいので勇気を出して知らせしてほしい」と話していました。

その上で、このところ、各地で強盗事件が相次いでいることについて、「命が軽んじられていると心が痛みます。かけがえのない人を突然失う衝撃や心の痛みを経験するのは、自分だけで十分です」と話していました。

事件に関する情報は東警察署刑事第一課電話番号、092-643-0110で受け付けています。